

WP vom 19.05.11

Zu viele trinken Alkohol

Aktionswoche in LWL-Kliniken / Arbeitsgruppe

MARSBERG. Rund 9,5 Millionen Menschen in Deutschland trinken zu viel Alkohol. Davon sind 1,3 Millionen alkoholabhängig. Weltweit belegt Deutschland im Alkoholkonsum den 5. Platz.

Angesichts dieser Zahlen beteiligen sich auch die beiden LWL-Kliniken Marsberg wieder an der bundesweiten Aktionswoche „Alkohol? Weniger ist besser“ ab Sonntag, 22. bis Sonntag, 29. Mai, mit dem Ziel, möglichst viele Menschen zu motivieren, ihr eigenes Trinkverhalten einzuschätzen und zu prüfen, ob der eigene Konsum alkoholischer Getränke noch gesundheitsverträglich ist.

So stellt die Arbeitsgruppe Suchtprävention ihre Arbeit beim Tag der offenen Tür der

LWL-Akademie am Sonntag, 22. Mai, vor und besucht Marsberger Schulen, um über die Folgen von Alkoholmissbrauch aufzuklären. „Gerade bei Jugendlichen zeigt sich in den letzten Jahren eine zunehmende Tendenz auf Flatrate-Partys, hochprozentigen Alkohol in kurzer Zeit in großen Mengen zu trinken, ohne über Risiken nachzudenken,“ so die Klinik in ihrer Pressemitteilung.

Daneben stellen Patienten der Medizinischen Rehabilitation Bilder und Kollagen, die während ihres Klinikaufenthaltes entstanden sind, in der Sparkasse in Marsberg aus. Auch in die Gottesdienste in der LWL-Kirche wird das Thema während der Aktionswoche eingebunden.